

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

#HACIAADULTOSMAYORES

# Combaten violencia

ES INDISPENSABLE ERRADICAR  
LAS AGRESIONES FAMILIARES,  
AFIRMA ULISES LARA LÓPEZ

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Erradicar la violencia familiar, en especial la que se ejerce contra las personas adultas mayores, es una tarea prioritaria de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, aseveró el encargado de despacho, Ulises Lara López.

Durante el acto de reinauguración de la Agencia del Ministerio Público Especializada, Lara López dijo que para la construcción de la paz, es indispensable combatir la violencia familiar.

Frente a la alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez, Lara López dijo que es prioridad para la institución trabajar para reducir el número de casos. 🗣️



FOTO: ESPECIAL

• **ESPECIAL.** Reinauguran agencia del MP.

OFICINAS  
AMIGABLES

• Se diseñaron rampas de acceso a las agencias ministeriales, dijo Lara López.

460

VISITAS  
DOMICILIA-  
RIAS SE HAN  
REALIZADO.



# A proceso, sujeto que agredió a su ex pareja e hijas

**LAURA GÓMEZ FLORES**

Un juez de control vinculó a proceso a Horacio N por su presunta participación en los delitos de feminicidio en grado de tentativa y violencia familiar equiparada en perjuicio de dos menores de edad, y le fijó la medida cautelar de prisión preventiva, informó el suplente del titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara López.

En un mensaje a medios, el funcionario dio a conocer que agentes de la Policía de Investigación ejecutaron en el Reclusorio Norte, adonde fue trasladado, una orden de aprehensión por su probable participación en el feminicidio en agravio de quien había sido su pareja, Karla Pamela.

De acuerdo con las indagatorias de las fiscalías de Delitos Cometidos en Agravio de Niñas, Niños y Adolescentes, y Especializada de Investigación del Delito de Feminicidio, estaría también relacionado con la desaparición de la mujer y de las dos pequeñas.

Las tres víctimas fueron vistas por última vez el viernes 23 de agosto en Tláhuac, y un día después Horacio fue detenido por policías preventivos cuando forcejeaba con las niñas de 3 y 5 años, visiblemente lastimadas, en calles de la colonia Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa.

En el informe policial se asentó que, aun cuando el hombre argumentó que las pequeñas habían sido maltratadas por su mamá, una de ellas, con mucho valor, denunció ante los uniformados que el individuo las maltrataba y habría privado de la vida a su madre, por lo que fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público.

La menor de 5 años quedó bajo custodia de personal especializado de la Fiscalía General de Justicia, y la de 3 fue hospitalizada debido a las lesiones que presentaba, mientras policías de investigación se trasladaron a un domicilio de la

colonia Emiliano Zapata, en Iztapalapa, donde se localizó a la mujer con lesiones.

El coordinador general de investigación territorial afirmó que se cuentan con diversos testimonios y dictámenes de expertos de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales que han robustecido la investigación en busca de que se imponga un castigo ejemplar para dicho sujeto.

Tras expresar sus condolencias a los familiares de las víctimas, el funcionario se comprometió a que "llegaremos hasta las últimas consecuencias para obtener justicia ante la comisión de tan delezna- bles hechos".





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS